

ペルーに初の日系大統領

— フジモリ氏来日 —

系人として世界初の大統領に就任するペルーのアルベルト・フジモリ氏が7月1日来日しました。

2日午前皇居で天皇陛下と会見。陛下は「日系の大統領が誕生したことを日本人が大変喜んでいます」と祝福しました。後、首相官邸に海部首相を訪問。フジモリ氏は累積債務と超インフレで危機状態のペルー経済に積極的な援助を求めましたが、日本側は今回はフジモリ氏の要望を聞き検討するという対応に終わったようです。

者会見で日本の政府の対応について「冷メタクモナカッタガ温クモナカッタ、ヌルカッタ」と語るフジモリ氏。困からの脱出に立ち向う発展途上国の指導者フジモリ氏に日本からの支援を強めたいものです。

礼宮さま紀子さまご結婚

月29日早朝、自宅前に並ぶ川嶋の人々。学習院女子中等部生徒から花束をおくられ会釈する紀子さま。そのあと家族一人一人と目を合わせ別れのあいさつ。皇居に向かう車中の紀子さまにいつまでも手をふって見送る、父辰彦氏。

前10時、皇居賢所で礼宮さま、と紀子さまの「結婚の儀」が神式で行われました。東帯をお召しになった礼宮さま、十単姿の紀子さまが神前に変らぬ愛を誓われました。

宮さまは新しい宮家「秋篠宮」家を創設され、紀子さまには勲一等宝冠章が伝達されました。

後から宮殿松の間で「朝見の儀」が行なわれ天皇、皇后両陛下からお祝いのことばを受けたあと、秋篠宮さまと紀子さま二人して皇族としての責務を果たしていく所存です」と決意をのべられました。

居から赤坂御所内の新居に向かうパレード。

成の時代に明るい話題をつくられたお二人のこれから幸せを祈りたいものです。